

## Anna Katharina Emmerick im Mittelpunkt

Ende September stand im besonders gestalteten Gottesdienst Anna Katharina Emmerick im Mittelpunkt. Dies galt nicht nur thematisch, sondern auch räumlich, da der Gottesdienst rund um das Taufbecken in St. Jakobi stattfand, an dem auch die selige Anna Katharina Emmerick getauft wurde. Beim anschließenden Frühstücksgespräch mit Dechant Johannes Hammans hielt man gemeinsam Rückschau auf die Kreuzwoche sowie die Feierlichkeiten rund um die Jubiläumsfeier (250. Geburtstag).

